



Jean TERLIER
Député du Tarn

Membre de la
commission
des lois

Monsieur Gérald DARMANIN
Ministre de l'Intérieur
Place Beauvau
75 800 Paris Cedex 08

Castres, le 18 juin 2021

Monsieur le Ministre,

cher Gérald,

J'ai été interpellé par madame Véronique Cathala-Amirault, déléguée zonale Sud-Ouest et déléguée régionale Occitanie du Syndicat National Indépendant des Personnels Administratifs Techniques et Scientifiques de la Police Nationale (SNIPAT).

Ce syndicat se bat pour une reconnaissance des personnels administratifs, techniques et scientifiques, au soutien constant des agents actifs sur le terrain et sans lesquels la police nationale ne pourrait pas fonctionner.

Vous ne savez que trop bien que ces agents administratifs ont malheureusement payé un lourd tribut lors des attentats qui ont endeuillé nos forces de l'ordre ces dernières années.

Le Beauvau de la Sécurité organisé actuellement doit permettre de réexaminer le statut de ces personnels qui n'est plus en phase avec leurs missions, afin qu'ils puissent notamment percevoir une indemnité reconnaissant la dangerosité de leur métier.

Je vous sais en discussion avec les représentants du SNIPAT sur leurs propositions pour une reconnaissance et une revalorisation de leurs métiers. A ce titre, je vous serai gré de bien vouloir me tenir informé des avancées qui pourraient résulter de ces échanges.

Je connais votre engagement au côté de nos forces de l'ordre et je sais pouvoir compter sur votre soutien.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean TERLIER